

QUINGEY Environnement

Le photovoltaïque se développe dans la commune

En octobre, un troisième bâtiment s'est équipé de panneaux photovoltaïques. Ce projet s'est accompagné d'un programme pédagogique avec les écoliers du village. Une sensibilisation à l'environnement importante pour les futures générations.

Créé le 17 juin 2017 à Quingey, la Fruitière à énergies est une entreprise innovante, participative mais aussi citoyenne qui appartient aux habitants, aux entreprises, aux agriculteurs, aux collectivités et à ses salariés.

Agréée Entreprise solidaire d'utilité sociale, elle développe des actions locales concrètes, durables, porteuses de sens.

Fort de ses 174 associés, de la participation de 15 collectivités locales, d'un coordinateur, d'une chargée de projet, de son comité de gestion et de son président, Yves Monnot, elle se positionne sur l'ensemble des énergies renouvelables mobilisables sur le territoire Loue-Lison et alentours.

Elle contribue, par l'éducation à la citoyenneté et notamment avec la mobilisation des habitants et de toutes les forces vives du territoire,



La centrale photovoltaïque installée sur la toiture de l'école de Chay. Photo ER

au développement du lien social et au renforcement de la cohésion territoriale.

Un pédagogique accompagne le projet photovoltaïque

Parmi les derniers projets réalisés, on note la mise en service de la centrale photovoltaïque sur la toiture de l'école de Chay en octobre dernier. Cette centrale de 150 m² produit 25,2 kWc soit la consommation d'électricité hors chauffage, hors eau

chaude de 30 personnes.

Ce projet de centrale s'accompagne d'un projet pédagogique avec l'équipe enseignante et les élèves sur les énergies renouvelables ainsi que d'une possibilité de financement citoyen auprès des parents d'élèves et des habitants.

En octobre dernier, la construction du nouveau bâtiment de la Cuma de l'Avenir à Lavans-Quingey a débuté avec un projet photovoltaïque de 100 kWc, soit la con-

sommation électrique hors chauffage et eau chaude d'environ 135 personnes. Le tout avec le partenariat des agriculteurs.

Le 18 novembre, la Fruitière à énergies a eu le plaisir de recevoir la visite de la présidente de région Marie-Guite Dufay, qui a pu visiter l'école de Chay, discuter transition énergétique et projets de production d'énergies renouvelables avec les agriculteurs du secteur à la mairie de Quingey.

DOMPREL Histoire